
◆プログラム予定

１２月１６日（金） １２月２５日（日） １２月３０日（金） １月６日（金）

ガバナー補佐訪問
ガバナー補佐 濵田喜重様

移動例会（23日分）

クリスマス例会

神戸倶楽部

休　会

定款第7条第1節（d）による

新年互礼例会
謡曲高砂初謡い

新春放談
高砂市長　都倉 達殊 様

◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

ジェニファー E. ジョーンズ
２０２２‐２３年度国際ロータリー会長

Jennifer E. Jones

週　報

the Rotary Club of

Takasago, Japan
№１７

クラブ会長方針
IMAGINE TOMORROW −未来へつなごう 友愛奉仕−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進する。
　　◇文化の香り溢れる地域社会づくりに貢献する。
　　◇手に手を、輪に輪を、深い友情を育む。

例　　　会　　　記　　　録　（2022．12．9（金））　　通算3，328回



◆出席報告
本　日　　１２月　９日　　会員数３３名　　出席者２２名　　　　出席率７５.８６%
前々回　　１１月１８日　　会員数３３名　　修正出席者２７名　　出席率８１.８２％
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１１月度　平均出席率８３.３３％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
江村　　治会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ　　１２月５日（１２月２５日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
伊地知正治会員……誕生日のお祝いありがとうございま

した。８６才になりました。
丸山　恵右会員……結婚記念日のお祝いありがとうござ

いました。

◆幹事報告
・公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より財団

だより４９号が届いています。

◆会長の時間
　１２月６日、東京の帝国ホテルで開かれた稲盛和夫さ
んのお別れの会に参列いたしました。献花と写真陳列だ
けの清楚な会でしたが、生前のお人柄が偲ばれるもので
した。 
　私は、幸いにも３回直接お話しする機会を得ることが
できました。１回目は、稲盛さんが主宰する経営の勉強
会、盛和塾に入会したばかりの神戸塾長例会の席でした。
１９９５年、阪神大震災の年の年末、被災地を元気づけ
ようという趣旨の例会でした。勉強会が終わった後の恒
例のコンパ。私は、名刺交換に塾長の席に伺いました。食事を止めお立ちになられ名刺交
換していただきました。私の名刺の裏面まで目を通して、「売上はなんぼや、従業員は何人、
店舗数は？」と質問され、私が３代目で事業転換して成長を目指しているとお答えすると、

「それはすごい」とお褒めの言葉と激励をいただきました。当時３８歳、感激、感動で胸
躍りました。 
　２回目はそれから１０年後、鹿児島の京セラホテルで開かれた世話人会。私は播磨塾を
代表して参加しました。勉強会が終わった後のコンパ、くじ引きで①を引き、塾長と同じ
テーブル、お隣席で会食しました。若干健康問題で不安をお話しすると、「感性的な悩み

加治屋 昭平 幹事

森本 幸吉 会長



はしない。大丈夫」と太鼓判を押され「幹部を育て、経営に全神経を集中しなさい」とア
ドバイスされました。５０歳を目前にした頃です。 
　３回目はそれから１０年後の２０１５年、必死に塾長の教えを実践した結果、稲盛経営
者賞を受賞しました。受賞式パーティ、今回はくじ引きではなく自力で稲盛塾長と同じテー
ブルとなりました。塾長は大変喜んでいただき「謙虚にしておごらず、さらに努力を」と
激励されました。 
　３０年間にわたるご指導、今回お別れの会で遺影を眺めていると、塾長の声が聞こえて
くるようでした。
　「順調なら『よし』、逆境なら『なおよし』。いかなるときでも努力を重ね、懸命に働き
続けることが大切です。」「神が、その手を差し伸べたくなるぐらい、がんばれ。」 
　稲盛和夫塾長のご冥福を心からお祈りし、会長の時間といたします。

◆本日のプログラム

２０２２〜２０２３年度　１２月年次総会

　１．開　　会
　２．会長挨拶
　３．議長就任
　４．審議事項
　　　　第１号議案　次年度理事及び役員選任の件
　５．閉　　会

森本 幸吉 会長 春日 正史 出席委員長



会員近況報告

会　長：森本　幸吉　　　　　幹　事：加治屋　昭平　　　　　雑誌会報委員長：橋本　康宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/

覚野 成広 会員 春日 正史 会員

伊地知 正治 会員 奥田 正浩 会員


